

Las migas de la calle del Albaicid ganaron el concurso del Ayuntamiento

## **Más de 30 “luminarias” ardieron en Orgaz en honor a San Antón**

*Sábado, 17 de Enero 2009*  
dclm.es

Como viene siendo tradición desde tiempo inmemorial, la víspera del 17 de enero, festividad de San Antonio Abad, ardieron en los barrios de Orgaz más de 30 “luminarias”, en las que es costumbre también que se preparen buenas sartenes de migas y otros platos típicos, como las gachas, que ayudan a hacer más llevadera la velada invernal, momento ideal para estrechar relaciones entre el vecindario.

---